

Parlamentarischer Vorstoss

2016/202

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat der FDP-Fraktion: Einführung eines proportionalen Einkommenssteuertarifs

Autor/in: [Michael Herrmann](#)

Mitunterzeichnet von: Richterich

Eingereicht am: 16. Juni 2016

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Als nächster Kanton nimmt Schwyz das Thema „Flat Rate Tax“ auf die Traktandenliste. Das Schwyzer Kantonsparlament hat am 25. Mai 2016 einen proportionalen Steuertarif beschlossen, worüber im September 2016 abgestimmt wird. Ziel der Schwyzer-Revision ist a) die Sanierung des Staatshaushalts und b) die Vereinfachung des Steuersystems sowie die Beseitigung von negativen Arbeitsanreizen. Selbstverständlich wird eine Änderung zum proportionalen Einkommenssteuertarif auch zu Verschiebungen von individuellen Steuerbelastungen führen.

Schwyz ist nach den Kantonen Obwalden, Uri und Basel-Stadt ein weiterer Kanton, der auf ein innovatives Flat Rate-Modell setzt.

Wir bitten den Regierungsrat, die Einführung eines proportionalen und aufkommensneutralen Einkommenssteuertarifs zu prüfen. Diese Prüfung soll auch die Sensitivitäten bezüglich Sozialabzug und Steuersatz aufzeigen und mögliche Auswirkungen auf die Gemeinden zeigen.